
Sono l’ultima arrivata 
nella “famiglia” biancoaz-
zurra… Ma mi è stato chie-
sto di scrivere questo artico-
lo e mi piacerebbe approfit-
tarne per farvi capire quanto 
questo gruppo sia splendido! 

Vengo da una esperienza 
vincente nel CSI mantova-
no, dove ho militato l’anno 
scorso nelle fila di una delle 
due squadre ammesse ai re-
gionali. Le compagne di 
squadra erano splendide ed i 
risultati arrivavano, quindi 
stavo bene! Ma, nonostante 
le vittorie, dopo tanti anni di 
volley (23 se non ricordo 
male, tra l’alto mantovano, 
Parma e di nuovo mantova 
negli ultimi anni), non pen-
savo di aver ancora trovato 
la squadra in cui avrei volu-
to terminare la mia 
“carriera” pallavolistica. 

Eh sì, perché i 35 anni 
suonati che mi ritrovo sulle 
spalle (e nelle gambe) so be-
nissimo che non mi permet-

teranno di giocare ancora 
per molto tempo! 

Ho risposto, perciò, 
all’appello di un’amica che 
mi chiedeva di passare 
all’A.S. Scandolara, spe-
rando di trovare l’isola fe-
lice, come sono solita di-
re… Ebbene, sapete una 
cosa? L’ho trovata!!! 

Il gruppo è unito e la 
squadra è decisamente 
buona, l’allenatore è un 
po’ fuori dalle righe in 
quanto “matto come un ca-
vallo” ma è competente e 
soprattutto in grado di co-
municare veramente con le 
proprie giocatrici, e la 
“cornice” formata da pub-
blico, dirigenza, amici e 
sostenitori vari è compatta 
e motivata! 

I risultati per ora stanno 
arrivando, a parte qualche 
calo ogni tanto, ma se fos-
simo infallibili probabil-
mente giocheremmo in 
un’altra categoria! 

Spero  che  la  voglia  di 
volley ed il fisico mi per-
mettano di giocare ancora 
qualche anno e, sinceramen-
te, spero che la mia 
“avventura” in biancoazzur-
ro continui fino ad allora! 

Ringrazio chi mi ha fatta 
arrivare a Scandolara e tutti 
coloro che stanno facendo di 
questa esperienza una cosa 
più che positiva. Sto impa-
rando molto e spero di poter 
“dare” qualcosa anch’io, da-
ta l’esperienza pluriennale 
in questo sport che amo im-
mensamente… E chissà che 
un giorno io non mi ritrovi a 
fare l’allenatrice ed a cerca-
re di ricreare un gruppo soli-
do come questo! 

Colgo l’occasione anche 
per fare gli auguri a tutti i 
lettori, visto che questo gior-
nalino uscirà per le Feste 
Natalizie, e per rinnovare 
l’invito che faccio sempre 
come “giornalista” del sito 
internet della società (http://
scandolaravolley.jimdo.com): vi 
aspettiamo come tifosi!!!!!       

(Elisa LR) 
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